

# Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gencar Lakukan Patroli Biru Antisipasi Tindak Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Mar 28, 2024 - 08:51



Polsek Cidahu

-6°46'23",106°43'38,706,0M,13

27/03/2024 22:18:01

*Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gencar Lakukan Patroli Biru Antisipasi Tindak Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Polsek Cidahu terus meningkatkan kewaspadaan dan kegiatan patroli untuk menjaga keamanan dan ketertiban

masyarakat. Pada hari Rabu, 27 Maret 2024, pukul 22.00 WIB hingga selesai, anggota piket SPKT Polsek Cidahu melakukan Patroli Biru dengan fokus pada pencegahan tindak kejahatan seperti Curat, Curas, Curanmor, serta gangguan kamtibmas lainnya.

Giat yang dipimpin oleh AIPDA Suryanto dan BRIPKA Juanda ini melibatkan personil Polsek Cidahu dengan menasar beberapa wilayah strategis diantaranya Desa Tangkil, Desa Pasirdoton, Desa Pondokaso tengah, Desa Jaya Bakti, Desa Cidahu, Desa Pondokaso tonggoh, dan Desa Babakan Pari.

Dalam giat tersebut, anggota polisi aktif memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap menjaga keamanan lingkungan dengan menghindari tindak kejahatan seperti Curat, Curas, Curanmor, serta mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas lainnya seperti keberadaan genk motor, tawuran, balap liar, dan perang sarung.

Selain itu, patroli juga dilakukan untuk mengontrol keamanan lokasi-lokasi vital seperti ATM, mini market, dan perusahaan, serta memberikan arahan kepada petugas satuan ronda untuk meningkatkan pengawasan terhadap potensi gangguan kamtibmas di sekitar wilayah Polsek Cidahu.

Dalam pelaksanaannya, terdapat beberapa temuan yang menjadi perhatian, termasuk adanya kerumunan masyarakat di tempat-tempat keramaian yang diberikan pesan kamtibmas serta kekosongan dan sepi pada satuan ronda.

AKP Akhmad Suryana Bande, Kapolsek Cidahu, menyatakan bahwa kegiatan patroli tersebut berjalan lancar dan situasi wilayah dalam keadaan aman serta terkendali.